

Produktion von qualitativ hochwertigen Gütern sind da. Jetzt liegt es an der Kraft und der Fähigkeit unserer Arbeiter, Ingenieure und Wissenschaftler, die Qualität der Erzeugnisse laufend zu verbessern und die Sortimente zu erweitern, sie reichhaltiger und schöner zu gestalten.

*In der Landwirtschaft* gilt es, energische Anstrengungen zu unternehmen, um die Hektarerträge zu erhöhen, die Futtermittelbasis zu erweitern und die Menge wie die Güte der tierischen Produkte zu steigern, die für die Bevölkerung und für die Industrie notwendig sind. Dem Strom der bäuerlichen Waren in die Stadt wird der wachsende Strom hochwertiger Industrie waren zu den Genossenschaftsbauern und den werktätigen Einzelbauern begegnen.

Wie unseren Augapfel werden wir das Bündnis zwischen der Arbeiterklasse und den werktätigen Bauern hüten und dafür Sorge tragen, daß die ganze Landwirtschaft der Deutschen Demokratischen Republik eine stetige, gesicherte Entwicklung erfährt.

Geführt von der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands, hat die Arbeiterklasse in Zusammenarbeit mit der Intelligenz und im Bündnis mit den werktätigen Bauern bedeutende Erfolge bei der Durchführung des Fünfjahrplans errungen. Wir haben die Schaffung der Grundlagen des Sozialismus in Angriff genommen, und wir werden diese historische Aufgabe erfüllen. Wir werden die Schwierigkeiten meistern, auftretende Fehler korrigieren und das Gewonnene gegen die heimtückischen Anschläge des Feindes verteidigen.

Auf allen Gebieten der Volkswirtschaft, also auch in der Vielzahl der handwerklichen Betriebe und in der Privatindustrie, ist die Ausnutzung der Produktionskapazität von überaus großer Bedeutung. Je umfangreicher die Menge hochwertiger Waren wird, die aus allen Industriezweigen der Republik ins Ausland geht, um so mehr Lebensmittel und industrielle Rohstoffe kann die Deutsche Demokratische Republik einführen. Die Sicherung der Qualitätsarbeit und die unbedingte Einhaltung der Vertragstermine sind darum ein elementarer Bestandteil des neuen Kurses. Die allmähliche, aber ständige Erhöhung der Lebenshaltung aller Bürger der Deutschen Demokratischen Republik ist von der Mitarbeit aller Bürger der Deutschen Demokratischen Republik selbst abhängig.

Ein neuer und großer Aufschwung unserer Volkswirtschaft wird erzielt werden, wenn die Produktionsberatungen in den sozialistischen Betrieben, die Arbeiterversammlungen und die Arbeiterkontrolle im Zeichen kühner Initiative und kritischer Auseinandersetzung stehen;